

## Sambut Hari Bhayangkara Ke-76, Polresta Mojokerto Gelar Anjangsana Kepada Anggota Yang Sakit

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.KINERJA.CO.ID](https://www.kotamojokerto.kinerja.co.id)

Jun 21, 2022 - 14:29



KOTA MOJOKERTO – Sebagai wujud kepedulian, dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 76, Polresta Mojokerto Bersama PD Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota melaksanakan kegiatan anjangsana menjenguk sejumlah Anggota yang sakit Dan Purnawirawan Polri, Selasa (21/06/2022)

Anjingsana Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K S.H M.H bersama Ketua Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota Ny Sari Rofiq Ripto didampingi Wakapolresta Mojokerto, PJU Polresta Mojokerto Serta Pengurus Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota.

Adapun yang dikunjungi yakni :

1. AKBP Purnawirawan Heru Tjahyo Wibowo, S.H. (Ketua PP Polri Mojokerto) alamat Perum Magersari Indah Jl. Mangga No.784 Kec. Magersari Kota Mojokerto;
2. Kompol Purnawirawan Bambang Wijanarko, S.H. jabatan terakhir Kasubbag Pers Bagsumda Polresta Mojokerto alamat Perumahan Griya Permata Ijen Jl. Raya Ijen Kel. Wates Kec. Magersari Kota Mojokerto.
3. Aiptu Sutrisno, S.H. Nrp 77050007 jabatan Ba Polsek Gedeg Polresta Mojokerto yang mengalami sakit stroke alamat perumahan Mutiara Garden Ds. Lengkung Kec Mojoanyar Kab. Mojokerto.

Dalam pelaksanaannya selain melaksanakan kunjungan, Kapolresta Mojokerto Bersama Ketua Bhayangkari Cabang Mojokerto Kota juga menyerahkan tali asih kepada anggota yang sakit.



“Selain itu, dilakukan pemeriksaan dan pengecekan kondisi kesehatan anggota yang sedang sakit oleh tim dari Sidokkes Polresta Mojokerto”, ujar AKBP Rofiq.

AKBP Rofiq mengatakan, Kegiatan ini merupakan Rangkaian Kegiatan memperingati HUT Bhayangkara Ke-76 tahun 2022.

“Ini merupakan wujud kepedulian Polri kepada Anggota Polresta Mojokerto yang masih aktif, Purnawirawan Polri pada HUT Bhayangkara Ke-76, selain itu juga

untuk memberikan motivasi dan semangat kepada Beliaunya,” ucap Rofiq.

“Semoga anjongsana ini dapat mempererat tali silaturahmi,” tutup Rofiq. (\*\*)